



# Petit journal de l'ovalie

## Sommaire :

- Remise du label de qualité FFR à l'école de rugby.
- La finale nationale des cadets contre Rivesaltes.
- Les -15 ans en finale régionale.
- Voyage de l'EDR à Hérouville: un grand cru.
- Les -9 ans s'illustrent au tournoi régional.
- Les joueurs pros formés à Courbevoie en visite.

Numéro 2

Juin 2010

## La formation du RC Courbevoie à l'honneur

Samedi 5 juin était une belle journée pour l'école de rugby de Courbevoie avec la remise du label de qualité par la FFR.

Alors que sur le terrain d'honneur se déroulait la finale du challenge des comités opposant le comité Côte Basque-Landes à celui du Languedoc, une cérémonie particulière se déroulait au club House du RCC.

En présence de M. Kossowski, député-maire de Courbevoie, M. Wagner son adjoint aux sports, M. Cibois de la FFR et M. Courtès du Conseil Général, le trophée du label a été remis au président du club Cyril Pradeau et à Laurent Duffieux, responsable technique de l'EDR.

Cette remise est la reconnaissance du travail effectué par les éducateurs et les bénévoles dirigeants des différentes catégories ces der-



nières années. Félicitations à tous, ils méritent amplement ce label.

Beaucoup ont participé par le passé pour permettre ce jour, ils se reconnaîtront, nous avons une pensée pour eux et partageons avec eux ce moment de plaisir.

Le club house était rempli et parents, éducateurs, dirigeants ont pu savourer le verre de l'amitié afin de fêter cette récompense

pendant que les enfants paraient jouer sur les terrains tout de même un peu déçus de ne pas avoir pu rencontrer Mathieu Bastareaud qui n'a pu venir.

La qualification pour la finale régionales des minimes (-15 ans) et des cadets pour la finale nationale UFOLEP prouvaient sur le terrains que les honneurs étaient justifiés. LD

## Les cadets en finale nationale UFOLEP contre Rivesaltes!

### Jour de finale ...



On y était, malgré la défaite face au RCF lors des derniers matchs de poule, les cadets du Rugby Club Courbevoie se hissaient pour la finale B du championnat de France UFOLEP. Leurs adversaires seraient les catalans de Rivesaltes connus pour leur rugby engagé et généreux.

Les joueurs furent rassemblés la veille et passèrent la nuit ensem-

ble. On imagine chez ces jeunes joueurs un sommeil peuplé de rêves de victoire, champion de France... Le lendemain matin le galop d'équipe vit des joueurs appliqués, concentrés et attentifs. Ils étaient prêts à se surpasser.

L'arrivée au stade, le bruit des supporters, les boucliers alignés dans la tribune, l'engagement et la motivation des deux équipes qui jouaient la finale C, permirent à nos joueurs de rentrer dans la réalité de la finale...

## Jour de finale...



Match contre le RCF

Les discours d'avant match qui rassemblent les énergies et soudent les joueurs dans la chaleur du vestiaire furent un moment fort et intense. Les joueurs ne faisaient plus qu'un, titulaires, remplaçants, joueurs blessés, entraîneurs et dirigeants nous étions **une équipe** à la recherche du graal.

Dès l'entame de match, les catalans investissent notre camp, pressent nos joueurs et récoltent des pénalités. Les

jeunes courbevoisiens se reprennent bien et dominent la fin de la 1<sup>ère</sup> et le début de la seconde mi-temps en enfonçant les avants adverses et en donnant de l'air et du mouvement au jeu, par l'entremise de belles combinaisons.

Courbevoie passe devant au score 13 à 12, malheureusement le SCA Rivesaltes emmené par un arrière de talent finit le match en trombe et scelle la défaite du RCC par 2 beaux essais.

Au coup de sifflet final nos joueurs s'effondrent, les larmes

coulent mais même dans la défaite l'équipe reste soudée et unie et peut aller féliciter fièrement ses adversaires du jour et remercier les quelques supporters et parents présents pour leur soutien.

Etre champion de France, brandir un bouclier reste un rêve. Nous reviendrons avec les joueurs qui au cours de ce week-end ont acquis une belle expérience de compétiteur auxquels vont s'ajouter tous les minimes issus de notre filière de formation qui ont fait preuve cette année de qualités et d'enthousiasme. **Stéphane Fauvelot**

« Le rugby est le sport qui permet aux enfants de devenir des hommes et aux hommes de rester des enfants »

## Les -15 ans en finale régionale Promotion!

**Une saison qui se clôture sur une finale, un signe de saison réussie!!!!**

Car c'est bien le constat avec nos -15 ans en finale régionale face à deux grandes connaissances du rugby francilien, Clamart et l'ACBB.

Le temps est beau fixe avec un terrain sec et tous nos joueurs présents avec le choix difficile de se passer d'Adrien LARNAUD et "Romario" ADDA.

Fred avait demandé à Henry PARENT, le coach de la réserve en Séniors de donner les maillots avec un petit mot pour chacun).

Nos jeunes commencent par affron-

ter Clamart et dans un match fermé, Louis Antoine de Linarès parvient à intercepter un ballon pour filer à l'essai, transformé par Charles Genet. Puis Clamart réduit le score sur un drop de 40 mètres!!!!!!!!!!!!

**7-3 pour Courbevoie à la mi-temps**

La 1ère mi-temps face à l'ACBB est par contre un moment difficile puisque nos jeunes retombent dans leur travers avec un non match. Malgré tout, nos jeunes marquent un essai non transformé. ACBB marquent à son tour 2 pénalités.

**6-5 pour l'ACBB à la mi-temps.**

La victoire n'est pas très loin mais va échapper à Courbevoie sur une succession de départ au près de Clamart à 2 mn de la fin du match, avec un essai transformé.

**Score final 10-7 pour Clamart.** La supériorité des gabarits de nos adversaires a fait la différence!

Le moment de remobiliser les joueurs pour bien finir cette finale est arrivé avec des mots directs des entraîneurs et la dernière mi-temps contre l'ACBB leur donne raison avec au final une victoire méritée après une pénalité face aux poteaux de Charles Genet..

**Score final : 8-6 pour Courbevoie.**

Nos jeunes terminent deuxième d'une finale. Ce résultat est le fruit d'une belle année de travail, après un début très laborieux en championnat, des moments difficiles pendant l'hiver pour en arriver à une demi-finale exceptionnelle face à Marcoussis et SCUF/Massif Central.

La finale peut laisser un goût amer puisqu'il restait 2mn avant la fin du match au moment où Clamart marque l'essai de la gagne. Mais la fierté du parcours accompli et du travail effectué ne peut que nous remplir de joie.

Bonne route à tous et à l'année prochaine pour poursuivre le travail de formation de nos jeunes pousses!!!!

**Madjid Aït Ouakli.**

L'école de rugby va perdre un éducateur de poids avec l'arrêt de Madjid qui s'occupera des juniors. Issu de l'EDR, il a officié 7 ans auprès des plus jeunes et a gagné un titre régional et coaché trois finales. Il a formé nombre de joueurs qui sont en âge maintenant de jouer à ses côtés. Félicitations et merci. LD.



L'équipe -15 ans finaliste régionale

## Voyage de l'EDR à Hérouville Saint Clair : un grand cru!

C'est avec 135 enfants que l'école de Rugby se déplaçait pour son voyage de fin d'année à Hérouville en Normandie.

Des -7 ans aux -15 ans, tous étaient prêts à aller jouter contre les clubs normands et ceux de la région parisienne présents à ce tournoi.

Installés en bord de mer, après un long voyage dû au départ du week-end de la Pentecôte, nos jeunes pousses sont allées se tremper les pieds dans la Manche avant de jouer au rugby sur la plage. Le dîner a été pris en commun avec les équipes participantes au tournoi. Puis après quelques batailles d'éredon, tout le monde glissait dans les bras de Morphée afin d'être en forme pour les matchs du lendemain.

Le tournoi se déroulait au château de Beauregard, dans un cadre champêtre et ensoleillé. Toutes nos équipes se sont livrées pleinement encadrées par les éduca-

teurs et certains dirigeants qui suppléaient certains coachs eux-mêmes engagés en compétition avec les séniors.

Ce fut une très belle journée avec en point d'orgue les finales -7ans et -13 ans remportées avec succès.

Les -7ans l'emporteront, après une finale jouée aux prolongations, en plaquant à tour de bras des adversaires qui leur rendaient une tête. La motivation était là avec des nombreux supporters pour les encourager. Félicitations aux enfants et à Morgane pour tout le travail qu'elle a accomplie cette année.

La finale des-13 ans fut révélatrice de la qualité de ce groupe et de l'état d'esprit de notre école. Toutes les catégories étaient présentes au bord du terrain pour encourager et la formida-

ble mêlée avec tous les joueurs de l'EDR au coup de sifflet final restera un grand moment de cette année. Bravo à tous et aux deux coachs du jour, Alain Delabaca et JC Nahon . Le club se classera deuxième du tournoi au général sur une vingtaine de clubs présents. Que du bonheur!

LD.



### Les - 9ans s'illustrent au tournoi régional des jeunes pousses.

**Dimanche 6 juin :**

Les -9 ans étaient en tournoi à Franconville où ils ont parfaitement défendu les couleurs du club.

Neuf équipes étaient présentes à ce tournoi. La journée a commencé avec des poules qualificatives le matin, où l'une de nos 2 équipes engagées a tout gagné et s'est qualifiée

pour disputer la poule haute l'après midi.

A l'issue de matchs magnifiques, nos jeunes sont parvenus, une fois de plus à remporter toutes leurs rencontres et ont donc remporté le tournoi.

Notre deuxième équipe qui avait un peu moins bien commencé le matin, s'est bien rattrapée en

gagnant tous ses matches de l'après-midi.

En résumé nous avons vu lors de ce tournoi du très beau rugby de la part de nos mini-pousses qui nous promettent de très belles choses pour la suite.

Un grand bravo à nos deux équipes.

**Yoann Rose.**

«J'ai adoré courir sur la plage, dommage que j'ai oublié ma bouée.»  
Guillaume à Hérouville.

## Les cadets finalistes du championnat de France UFOLEP contre Rivesaltes.



## Rencontre avec Sébastien Petit et Nicolas Kraska, deux joueurs professionnels issus de l'école de rugby de Courbevoie .

Le 21 mai était une journée spéciale pour les éducateurs de l'école de rugby du RCC avec la visite de deux joueurs pros qui revenaient sur le terrain de leurs débuts. Cette rencontre a permis d'évoquer les souvenirs de ces années de formation mais était également un signe de reconnaissance du travail accompli et de la réussite sportive de ces joueurs accomplis.

Sébastien Petit s'est essayé au rugby sur les conseils de son entraîneur de Boxe française, le très célèbre Doudou. Formé au RCC, il a ensuite joué en juniors au Racing Club de France avant d'être repéré par Pierre Berbizier qui le fait signer à Narbonne avec un autre joueur formé au club, Patrice Peré. C'est l'aventure professionnelle qui commence au poste de pilier gauche. Après une petite escapade au FC Grenoble, Sébastien signe à Montpellier où il officie encore en tête de mêlée dans le Top 14.

Nicolas Kraska, repéré en scolaire lors d'initiation rugby, a fait toutes ses classes à l'EDR de Courbevoie avant

d'être sélectionné en équipe régionale et migrer vers le RCF en cadets.

Il vient de signer son premier contrat Espoir ce qui lui permet de concilier sports et études de haut niveau. Il a été également sélectionné en équipe de France à 7 et a participé à des tournois majeurs cette saison. Il est à noter que c'est une nouvelle fois Pierre Berbizier qui a donné sa chance dans le monde pro à un jeune formé au club.

Frédéric Manières et Laurent Duffieux qui ont encadré ces joueurs pendant leur formation étaient honorés et fiers de leur présence au club ce jour de retrouvailles.

Daniel Courtes était également présent car ses fonctions d'adjoint au maire au sports faisaient qu'il a toujours suivi le parcours de ces deux joueurs.

Une très belle journée que ce 21 mai pour la formation du Rugby Club de Courbevoie. LD

